



~~Matemiliano Enciso R.~~
Alcalde Municipal

~~Gonzalo Suazo~~
Sandra Leticia Suazo G.
Regidora #2

~~Oscar Denaire Cáceres~~
Regidor #4

~~Víctor Abilio Herrera R.~~
Vice Alcalde.
~~Brenda Angélica Suazo S.~~
Regidora #3.

~~Luis Enrique Hernández Cruz.~~
Regidor #5.

~~Rosina Isabel Torres R.~~
Regidora #6

~~Jessica Belinda Amaya R.~~
Regidora #7

~~Laura Estela Mencia A.~~
Secretaria Municipal.

Acta N° 12.

En el Municipio de Esquivel, departamento de Comayagua a los cinco días del mes de junio del año 2023, siendo las 10:35 am, celebró sesión ordinaria la Honorable Corporación Municipal, presidida por el Sr. Alcalde Municipal Matemiliano Enciso Rodríguez y con asistencia del Sr. Vice Alcalde Víctor Abilio Herrera Ramos y de los Regidores por su orden: 2º Ira. Sandra Leticia Suazo Gavala, 3º Ira. Brenda Angélica Suazo Suazo, 5º Dr. Luis Enrique Hernández Cruz, 6º Ira. Rosina Isabel Torres Rodríguez, 7º Ira. Jessica Belinda Amaya Rivera, dejando de asistir con excusa el 4º Oscar Denair Cáceres y confirmado la dimisión los Regidores: 1º Dr. Denis Arnulfo Suazo Donaire y el 8º Dr. Jerson Rudy Hernández Sarmiento, por ante la Suscrita Secretaria que da fe.

1. Comprobación del Quórum y apertura de la sesión por el Sr. Alcalde Municipal Matemiliano Enciso R.

2. Ofrecer una Ora por la Ira. Brenda Angélica Suazo, Regidora #3.



3. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda.
4. Lectura, discusión, rectificación y aprobación del Acta anterior.
5. Correspondencia Recibida.

→ No hubo.

6. Informes Varios.

- El Tesorero Municipal Wilson Alberto Mendoza presentó al Pleno de la Corporación el Informe Financiero de Ingresos y Egresos, correspondiente al mes de mayo del año 2023. siendo aprobado favorablemente por unanimidad de la Corporación.
- La Contadora General Maryuri Pamela Carras Hernández presentó la Estabilización y Conciliación de Saldos del mes de mayo 2023.

Saldo al 30 de abril 2023 4,722,624.88 Saldo en caja 183,569.50

Ingresos mes de mayo 2023 815,528.57 AH. 0431 Transf. 4,222,391.98

Transferencia SIAFI 5,397,104.42 AH. 4356 Chugurra 2,575,146.36

Donación 500,000.00 AH. 0244 FAPVS 0.00

Intereses 6,841.96 AH. 2860 Recaud. 1,435,541.60

Disponibilidad: 11,442,099.83 AH. 4701 D.P 11,038.43

Hastos del mes Chq. Pagadero 3,013,369.61 AH. 2206 Chugurra 0.00

Hastos del mes Chq. PANACOMA 0.00 BCN. 004.7 0.00

Hastos del mes Chq. Ambulancia 0.00

Nota de Débito 358.15

Retención Impuesto sobre Renta 10% 684.20

Saldo al 31 de Mayo 2023 8,427,687.87 Total L. 8,427,687.87
EUROSANDE

El Auditor Interno Julian Seriz sugirió que los 500 mil pesos se reflejen como ingresos propios porque podría afectar estadísticamente para el próximo año, la contadora general Pamela Carras explicó que la AMHON pidió como requisito ese recibo de ingresos tributarios, depende de la Alcaldía si lo ingresa como propio, pero en el banco debe ir incluido en la estabilización, pero no está reflejado como ingresos tributarios, el Ing. Allan Hernández jefe del Depto de Gestión Administrativa también explicó que la AMHON dio el número de cuenta contable (Cubros) que se utiliza en el sistema para registrar los ingresos y que aparezca como donación AMHON.

Otra sugerencia del Sr. Auditor Interno estar pendiente de los Chugres que se emiten, ya que a veces están desde año anterior, hay que darles seguimiento cuando tienen más de tres meses sin ser cobrados, igual con los planillas, cuando no vienen a cobrar el día, también se acumula y se debe liquidar, el Dr. Alcalde Municipal mencionó que se deben remitir al Depto correspondiente, El Regidor 5º Ar. Luis E.



Hómez manifestó que es bueno mencionar la recaudación de los 15 mil lempiras de tributos por los permisos de construcción, se debe reconocer la buena labor del Director Municipal de Justicia ya que a veces solo señalamos las cosas malas, el Dr. Alcalde mencionó que eso se comenzó a verificar porque anteriormente hubo quejas que al momento de construir se agarraban parte de la calle, y en la ley de arbitrios está el pago por permiso de construcción, incluso cuando se comenzó la gente se molestó porque desconocían que deben pagar cuando se hace cualquier tipo de construcción, el Dr. Vice Alcalde Víctor Abilio Guerrero sugirió que en el momento de extender el permiso pedirle a la gente que no tire en el basurero la tierra que sacan de las construcciones y que se remita a la junta de Agua para que se les brinde el permiso, en el caso del Alcantarillado mencionó que hay personas que lo utilizan y no lo pagan, el Dr. Alcalde comentó que es porque tampoco pagan los impuestos.

→ El Auditor Interno Dr. Julián Cruz Aceituno presentó el Informe Mensual N° 05-2023-UAIM-EC, correspondiente al mes de mayo del 2023, con las recomendaciones y debidas sugerencias para el Dr. Alcalde Municipal y la Corporación, siendo aprobado favorablemente por unanimidad de la Corporación Municipal.

El Auditor Interno solicitó ante la Corporación Municipal copia de los Convenios firmados entre la Municipalidad y el Programa Caminos Productivos y el de EUROSAN/DEL, sugiriendo que toda obra que se realice, el departamento de Infraestructura presente el Informe Correspondiente a Auditoría.

También recomendó que los Proyectos de Donaciones Especiales, se lleven a parte los Informes, el Dr. Alcalde Municipal mencionó que la contraparte sale de los mismos proyectos que estaban presupuestados y si se tienen aparte los Informes, el Auditor Interno

sugirió también que el departamento de Infraestructura esté pendiente de los Egresos, cuando haya convenios con el Fondo Cafetero para chocar morómetro y tramos arreglados;

Alcalde Municipal manifestó que el Fondo Cafetero siempre pone contraparte, pero las recomendaciones son para el buen funcionamiento.

7. Informaciones del Dr. Alcalde Municipal.

→ El Dr. Alcalde Municipal informó al Pleno de la Corporación que el 24 de mayo se recibió la transferencia del Proyecto Caminos Productivos por 2 millones de lempiras.



El señor Alcalde Municipal informó al Pleno de la Corporación que juramentó a la nueva Junta de Agua de la comunidad de La Unión, Esquias; conformada por los siguientes miembros:

Presidente: Juan Alberto Almador Maldonado - DNI. D704-1974-00248
DNI. 0304-1969-00006

VicePresidente: Rigoberto Bonairi Muñoz
DNI. 0313-1990-00649

Secretario: Melkin Rodolfo Camacho
DNI. 0313-1997-00376

Tesorero: Ruperto Ustanad Almador Morales
DNI. 0313-1997-00152

Fiscal: Darwin Ramón Escoto Banegas
DNI. 0304-1977-00363

Vocal I: Freddy Troitán Rivero Suazo
DNI. 0301-1970-01321

Vocal II: Guillermo Carrasco Domínguez

- Continuó informando que hay una propuesta por parte de un grupo de alumnos de la carrera de Arquitectura de la Universidad Católica, para realizar un Taller de Diagnóstico Urbano, el cual vendrá a mejorar a futuro la toma de decisiones donde se debe construir y el ordenamiento urbano, pero para ello requieren se les apoye con alimentación y estadia por una semana, para treinta personas, la estadia sería en los Centros de la Iglesia Católica, solamente habría que ver de donde sacar recursos para la alimentación, no se tienen los valores aun, pero hay que estar pendiente para realizar la modificación; el Dr. Luis Enrique Hernández comentó que se podría apoyar con 20 mil lempiras para alimentación, el Dr. Alcalde Municipal manifestó que hay que revisar de que programa se pueden utilizar recursos, solamente hay que enviar una solicitud al Decano de la Escuela de Arquitectura de UNICAH.

- También informó que se nombró una Comisión para el Proceso de Licitación Privada del Programa AECID/EUROSAN-Del con el fin de lograr la ejecución de los Proyectos Perfilados en su totalidad y de manera eficaz, formada por los siguientes miembros:

Presidente: Ing. Allan Hernández, jefe de Depto de Gestión Administrativa.

Secretario: Ana María Escoto, Coordinadora de Unidad de Desarrollo Social.

Miembro: Wilson Alberto Mendoza, Tesorero Municipal.

Miembro: Osman Ochoa, Unidad de Desarrollo Económico Local.

Miembro: Yarell Jesé Suazo, Unidad de Bienes, Compras y Suministros.

Miembro: Lic. Hernán Puerto, jefe Depto. Gestión y Ordenamiento Territorial.

Veedor del Proceso: Comisionado Municipal Tomás Jiménez.

Veedora de la OIP: Edelia María López Ortiz.

8.- Información y Misiones por los Miembros Corporativos.

La Pregadera 2^a: Sra Sandra Leticia Suazo informó que el Señor



Darvin Adel Escobar Almaga propietario del terreno donde se encuentra una fuente de agua de Esquitín, Basco Uebano se acercó a ella para que proponga al Pleno de la Corporación si la Alcaldía Municipal le comprara dicho terreno, o lo junte de Agua del Bosco Uebano, el Dr. Alcalde Municipal mencionó que en la Administración del Ex-Alcalde Jacarías Hernández se presentó el problema a cerca de ese terreno, y causó con trávesia y malestar ya que descombraron para sembrar café, la propiedad anteriormente del Señor Javier Oviedo, se interpuso denuncia, esto en Declaratoria de Área Protegida y no se puede realizar ninguna actividad, por eso es bueno que las comunidades se apropien de esos terrenos, para evitar problemas. Luego solicitó los muros para el Puente de La Ruda, el Dr. Alcalde Municipal explicó que el dinero presupuestado es poco para ese proyecto, lo mejor sería darles los materiales y que la comunidad ejecuten, la Reg. Brenda Angélica Iwayo mencionó que no se pueden hacer todos los proyectos al mismo tiempo, se debe elegir cuál; el Dr. Alcalde mencionó que se podrían quitar recursos a otros proyectos, la Dra. Brenda Angélica sugirió exponer la situación a todos los habitantes.

La Regidora 6^a Ira. Reina Isabel Torres presentó la solicitud enviada por la Sociedad de Padres de Familia del Centro Básico de la comunidad de Calpules, que consisten en 8 mil lempiras en materiales para la construcción del Portón. Luego solicitó apoyo para el techo del Kinder en construcción de la comunidad de La Jaguina, el Dr. Alcalde mencionó en relación a la petición del Centro Básico se puede buscar los recursos en otro proyecto, por lo que el Pleno de la Corporación decidió tomar ocho mil lempiras del Centro de Salud de Calpules y pasárselas a Mejoramiento del Centro Básico Francisco Merazán de Calpules, para ser usados en la construcción del Portón.

El Señor Vice-Alcalde Víctor Abilio Guerrero pidió participación, haciendo mencionando que los ingresos que estáriendo el Director Municipal de Justicia no solo por los permisos de construcción, sino, por otro tipo de multas, sería bueno que se inspeccione en las principales aldeas, para informar, para que eso se realice solicitó se le asigne una motocicleta para que pueda desplazarse y dar conocimiento, sugiriendo se le asigne la motocicleta que acabo de recibir la Alcaldía, el



Señor Alcalde Municipal informó que esa motocicleta está asignada al Programa AECID/EUROSAN-Del, y a la Unidad de Catastro, pero se puede encontrar como apoyarle, el Regidor 5^o Sr. Luis Enrique Hóng sugirió se le asigne un asistente o una secretaria al D. M.-f., a veces le toca salir y no hay quien atienda, y así se le apoya a él y al Auditor, así podrá salir atender otros asuntos sin preocupación.

9.- Solicitud de Ayuda.

→ Se presentó la Maestra de la Esc. de la Comunidad de Pocitos con la Asociación de Padres de Familia para solicitar a la Corporación Municipal el pago por subsidio a una maestra ya que por el momento ese centro Educativo solo cuenta con un docente, para impartir clases a los seis grados, los Padres de Familia explicaron cada uno la situación escolar en la comunidad, el Dr. Alcalde Municipal manifestó que ya les explicó anteriormente que la Alcaldía no está en condiciones de cubrir ese gasto, porque se ha sobregirado en el tema de subsidios, la Maestra comentó que lo están solviendo porque solo faltan seis meses de clases y decía que los niños recitan una educación de calidad lo que resta del año escolar, el Dr. Luis Enrique Hóng Regidor 5^o preguntó cuánto es la matrícula, la maestra informó que son 35 alumnos, el Dr. Luis E. Hóng mencionó que hay otras escuelas con maestros que atienden más alumnos, en este caso cada maestro atendería 17 alumnos, sugiriendo se asignen fondos de la Banca Multisector para el pago del subsidio de la maestra, el Dr. Alcalde preguntó a las madres de familia que están presentes si están dispuestas a aportar con el pago de la maestra, estando totalmente la APF en colaborar, el Dr. Alcalde les informó que se debe revisar de donde sacar esos fondos, una de las madres de Familia mencionó que tenían dos maestras con plaza y se llevaron una, propuso que el pago de la maestra lo hagan como proyecto, porque no les han dado nada, el Dr. Alcalde les explicó que según el T.A.E. no debería dar subsidios porque eso no se valora, el Regidor 5^o Sr. Luis Enrique Hóng propuso que para el pago por subsidio se les apoye con 20 mil lempiras, del presupuestado para alumbrado Público de Rancho Grande para apoyarlos por el resto del año escolar, y transferir de la Banca Multisector de Pocitos 20 mil lempiras, para la Banca del D. Maculizo de Rancho Grande, el Dr. Alcalde Municipal comentó que si



les ayude con la maestra del CCEPREB, deben motivar a la gente para que matriculen a sus niños, se debe ser coherente, porque si en Educacion les están quitando es maestro es porque según la matrícula no se necesita, se les ayudaría con ese aporte pero la comunidad debe contribuir mensuales, los representantes de la Docitos decidieron que los 20 mil lempiras que aportó la Alcaldía Municipal sean para cubrir cuatro meses, y al ones de noviembre lo cubrieron los padres de Familia.

→ El Sr. Alcalde Municipal presentó a los Representantes de la Junta de Agua de la comunidad de La Masica, seguidamente se dio lectura a la solicitud hecha por los Miembros en la que piden se les apoye con los siguientes materiales 25 tubos de tres pulgados de presión, 35 tubos de dos pulgados de presión y un galón de pegamento, explicando que tienen una emergencia porque la mayoría de la tubería está aplastada y está causando problemas con el suministro de Agua Potable, según cotización previa por la junta lo mate rial tiene un costo de 25 mil lempiras, esa tubería será instalada del Tanque de abastecimiento hasta la comunidad, comprometiéndose ellos en realizar la instalación, después de ser discutida y analizada la solicitud la Corporación Municipal aprobó por unanimidad apoyar la junta de Agua con 25 mil lempiras, tomando los recursos del Presupuesto del G.E.B. Pedro Nufio de Concepción de La Laguna.

→ Se dio lectura a la nota enviada por la junta de Agua de la comunidad de Peladeritos en la que están solicitando 25 tubos de una pulgada, 25 tubos de media pulgada y una lata de pegamento para modificar dos ramales que no cuentan con el vital líquido, luego de analizar la solicitud el Pleno de la Corporación decidió de manera unánime apoyar la junta de Agua de Peladeritos con 5 mil lempiras para la compra del material solicitado, tomando los del Presupuesto del G.E.B. Pedro Nufio de Concepción de la Laguna.

→ Se presentó el Señor Abad Hernández y el Sr. Raúl Adolfo Júnior representante de la junta de Agua del Periconal y la Abisinia para solicitar a la Corporación la ampliación del proyecto de Agua, ya que hay un habitante que tiene la casa restringida



y para que pueda obtener el servicio de agua potable se requiere 35 tubos de media pulgada y se pretende que la tubería sea propiedad de la junta; el Dr. Alcalde Municipal mencionó que los fuentes de Agua deben ser autosostenible y los trámites en la Alcaldía se llevan en procesos y no es tan fácil, se debe ver de donde sacar los recursos, el Dr. Abad Hernández mencionó en relación a los proyectos pendientes el Programa Caminos Productivos sobre los vados sumergidos están quedando atajados, el Dr. Alcalde Municipal le explicó que son proyectos de unos fondos que dio el gobierno y fueron específicos como deben ser, y luego supervisarán, otra petición del Señor Abad Hernández fue la limpia de las alcantarillas para evitar se dañen las calles, el Dr. Alcalde Municipal le informó que se realizaron esos trabajos de limpia.

→ El Prof. Alvaro Lugo se presentó por una respuesta a una solicitud presentado al Dr. Alcalde anteriormente, el Señor Alcalde le informó que ya le tiene respuesta positiva.

10.- Modificaciones Presupuestarias.

La Encargada de Presupuesto Adelma Morales presentó para su aprobación, Transferencias y/o Creación de las siguientes modificaciones Presupuestarias del 2023:

Ampliación del Proyecto Caminos Productivos (Convenio SIT-AME).

Ingreso

Caminos Productivos (Convenio SIT-AHE)

Transferencias de Capital de la Administración Central para Haciendas Locales (Secretarías de Estado, Poder Legislativo y Judicial)

22.1.1.02.01.09 11-011-09

Total Ingreso - - - - - 2,000,000.00

Egresos

Construcción de Pavimento de Concreto Hidráulico Brisa de Huayabillas Casco Urbano.

190100100000147210 20 11-011-09 - - - - - 501,522.65

Construcción de Pavimento de Concreto Río Sonzapote

190100200000147210 20 11-011-09 - - - - - 198,534.91

Construcción Empedrado de Calles, Coyolitos, sector Peñederitos.

190100300000147210 20 11-011-09 - - - - - 547,789.00

Construcción de Huellas Empedradas Aldea Netapa

190100400000147210 20 11-011-09 - - - - - 322,190.00



Construcción de Huelas Empedradas La Unión, Sector El Oro
190100500000147210 20.11.01-09 - - - - - 322,190.00

Construcción Vado Sumergible La Jaguita, Sector El Oro
190100600000147210 20.11.01-09 - - - - - 107,773.44

Total Egreso - - - - - 107,773.44
Modificaciones Presupuestarias
2,000,000.00

Fortalecimiento Social y Comunitario

Transferencia de Menos

Asistencia de Vivienda

Asistencia de Vivienda

Productos Ferrosos

110600100100036100 11-001-01 20 0810 - - - - - 5,000.00

Total Débito - - - - - 5,000.00

Transferencia de Más
- - - - - 5,000.00

Asistencia de Vivienda

Productos de Lámpara, Asbesto, yeso y otros.

110600100100037100 11-001-01 20 0810 - - - - - 5,000.00

Total Crédito - - - - - 5,000.00

Transferencia de Menos
- - - - - 5,000.00

Electrificación

Mantenimiento Alumbrado Público Sector Rancho Grande

110400100100023400 11-001-01 20 0190 - - - - - 20,000.00

Total Débito - - - - - 20,000.00

Transferencia de Más
- - - - - 20,000.00

Educación

Aporte al Sector Educación

110100000100055110 11-001-01 20 0710 - - - - - 20,000.00

Total Crédito - - - - - 20,000.00

Transferencia de Menos

Educación

Aljibamiento C.E.B. Pedro Nufio Concepción de La Laguna

110101100000147110 11-001-01 20 0710 - - - - - 25,000.00

Total Débito - - - - - 25,000.00

Transferencia de Más

Drenamiento

Aljibamiento Sistema de Agua Potable La Marica

110301000000147210 11-001-01 20 0190 - - - - - 20,000.00

Aljibamiento Sistema de Agua Potable Pobaderitos

110301100000147210 11-001-01 20 0190 - - - - - 5,000.00



		25,000.00
Total Crédito -		
Transferencia de Menos		
Salud		
Construcción Centro de Salud Dr. Jesús Aguirre Paz, Rancho Grande.		
110200200000147110 11-001-01 20 0610	- - - - -	23,000.00
		23,000.00
Total Débito -		
Transferencia de Más		
Ejercicio		
Construcción de Pgo. Perforado de Agua B= La Sierra, Rancho Grande.		
110300200000147210 11-001-01 20 0190	- - - - -	23,000.00
		23,000.00
Total Crédito -		
Transferencia de Menos		
Salud		
Mejoramiento Centro de Salud, Calpules		
110200500000147110 11-001-01 20 0610	- - - - -	8,000.00
		8,000.00
Total Débito -		
Transferencia de Más		
Educación		
Mejoramiento CEB Francisco Morazán, Calpules.		
110102800000147110 11-001-01 20 0710	- - - - -	8,000.00
		8,000.00
Total Crédito -		
Atención a la Mujer.		
Transferencia de Menos		
Eje de Prevención de la Violencia		
Fortalecimiento y Empoderamiento de la Mujer.		
120100100100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	20,000.00
Cartilla sobre Leyes que protegen a La Mujer		
120100200100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	15,000.00
Taller de Autoestima, motivación valor como mujer		
120100300100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	30,000.00
Seminarios Relacionados con Violencia Doméstica		
130100400100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	13,984.00
Jornadas Educativas sobre conocimiento de Género y Sexo.		
120100600100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	16,986.02
Taller de Liderazgo y Participación		
120100700100024500 11-001-01 20 0810	- - - - -	30,000.00
Total Débito -		
Transferencia de Más		
Eje de Prevención de la Violencia		
		125,970.02



Taller Familias Huertas

120100300100024500 11-001-01 20 0810 - - - - - 30,970.02
Fabiolo Abierto para Mujeres enfocado al Empoderamiento y Leyes que
protegen a la Mujer. Creación de Reales Sectoriales y Municipal de Mujeres.
120100900100024500 11-001-01 20 0810 - - - - - 95,000.00
Total Crédito - - - - - 125,970.02

Transferencia de Menos

Eje de Ambiente

Huertos Familiares

120600000100054200 11-001-01 20 0810 - - - - - 1,000.00
Apoyo a Mujeres en Vulnerabilidad (pisos, techos, letrinas)
Letrinas (productos de cemento, yeso y otros)
120600100300037100 11-001-01 20 0810 - - - - - 21,993.01
Total Débito - - - - - 22,993.01

Transferencia de Más

Eje de Ambiente

Apoyo a Mujeres en Vulnerabilidad (pisos, techos, letrinas)

Techos (productos ferrosos)

120600100100036100 11-001-01 20 0810 - - - - - 11,496.51
Pisos (productos de cemento, yeso y otros)
120600100200037100 11-001-01 20 0810 - - - - - 11,496.51
Total Crédito - - - - - 22,993.01

Fortalecimiento Cultural y Convivencia Social.

Transferencia de Menos

Lugares y Áreas de Recreo

Construcción Bancha Multifuncional Los Pocitos.

13020100000147210 11-001-01 20 0190 - - - - - 20,000.00
Total Débito - - - - - 20,000.00

Transferencia de Más

Lugares y Áreas de Recreo

Construcción Bancha Multifuncional B° Manuelito, Rancho Grande

130201800000147210 11-001-01 20 0190 - - - - - 20,000.00
Total Crédito - - - - - 20,000.00

Infraestructura Municipal

Transferencia de Menos

Red Vial

Mantenimiento Red Vial sector, Río Tabique

150200100100023400 11-001-01 20 0190 - - - - - 30,000.00
Total Débito - - - - - 30,000.00



Transferencia de Más

Red Vial

Mantenimiento Red Vial Sector El Playón

150200400100023400 11-001-01 20 0190 - - - - - 30,000.00

Total Crédito - - - - - 30,000.00

Transferencia de Menos

Red Vial

Mantenimiento Red Vial Sector Río La Biquita

150200100100023400 15-013-01 20 0190 - - - - - 26,555.00

Total Débito - - - - - 26,555.00

Transferencia de Más

Caminos Productivos Convenio SIT-AME (Contrapartida)

Publicidad y Propaganda

150500100100025600 15-013-01 20 0190 - - - - - 6,555.00

Diesel

150500100100035600 15-013-01 20 0190 - - - - - 10,000.00

Productos de Cemento, Yeso y Otras

150500100100037100 15-013-01 20 0190 - - - - - 10,000.00

Total Crédito - - - - - 26,555.00

Departamento de Gestión Administrativa

Transferencia de Menos

Utiles de Escritorio, Oficina y Enseñanza

03000000100039200 11-001-01 10 0160 - - - - - 10,000.00

Total Débito - - - - - 10,000.00

Transferencia de Más

Repuestos y Accesorios

03000000100039400 11-001-01 10 0160 - - - - - 10,000.00

Total Crédito - - - - - 10,000.00

Siendo aprobado favorablemente por unanimidad de la Corporación.

Cuadro Resumen de Modificaciones.

Ampliación 2,000,000.00

Disminución 0.00

Transferencia 316,518.03

Total 2,316,518.03

11. Asuntos Varios

No hubo.

12. Y no habiendo más puntos que tratar el Señor Alcalde Municipal levantó la sesión a las 4:51 p.m., firmando para constancia los miembros corporativos presentes.



~~Maximiliano Euceda Rodríguez~~
Alcalde Municipal

~~Víctor Abilio Huerrero R.~~
Vice - Alcalde

~~Sandra Leticia Suazo S.~~
Regidora #2

~~Brunilda Angélica Suazo S.~~
Regidora #3

~~Oscar Donaire Leávarez~~
Regidor #4

~~Luis Enrique Góngora Cruz~~
Regidor #5

~~Reina Isabel Torres R.~~
Regidora #6

~~Jessica Belinda Amaya R.~~
Regidora #7

~~Laura Estela Merino A.~~
Secretaria Municipal.

Acta N° 13

En el Municipio de Esquias, departamento de Comayagua a los
veinte días del mes de junio del año 2023, siendo las 10:45 am.
celebró sesión ordinaria la Honorable Corporación Municipal,
presidida por el Señor Alcalde Municipal Maximiliano Euceda
Rodríguez y con asistencia del Señor Vice Alcalde Víctor Abilio Huerrero
Ramos y de los Regidores por su orden : 2= Dra. Sandra Leticia Suárez
Suárez, 3= Dra. Brunilda Angélica Suazo Suazo, 4= Sr. Oscar